

El pulso entre Rajoy y Sánchez aleja una salida rápida a la crisis

El presidente, dispuesto a ir a la investidura el 2 de agosto si el PSOE se abstiene

El líder socialista insiste en que “a día de hoy” su posición es votar en contra

El PP presenta un programa de Gobierno que no incluye concesiones a los demás

R. DE MIGUEL / J. CASQUEIRO A. DÍEZ, Madrid
El presidente del Gobierno en funciones cerró ayer su primera ronda de conversaciones con el mensaje de que ningún partido quiere otras elecciones y que todos están abiertos a seguir dialogando. Pero Mariano Ra-

joy —que entregó a sus interlocutores un programa para abrir la negociación— añadió que sin “la certeza absoluta” de contar con apoyos suficientes para sa-

car adelante la investidura abriría “un periodo de reflexión” con el resto de las fuerzas políticas. Posteriormente, el presidente dijo estar dispuesto a ir a

la investidura el 2 de agosto si el PSOE garantiza su abstención. El líder socialista, Pedro Sánchez, tras hora y media de reunión con Rajoy, se reafirmó en su voto en contra en la investidura, aunque introdujo de forma repetida la expresión “a día de hoy”.

EDITORIAL
Peligroso tacticismo

PÁGINA 12

PÁGINAS 15 A 20

Los bancos se apresuran a celebrar el fallo de las cláusulas suelo

El abogado general de la UE los exime de devolver 5.000 millones

CLAUDI PÉREZ, Bruselas
El abogado general de la UE concluyó ayer, en un dictamen no vinculante, que los bancos españoles no tendrán que devolver la totalidad de lo cobrado en las abusivas cláusulas suelo de las hipotecas, sino, tal como estableció el Tribunal Supremo, solo el importe desde la fecha de la sentencia: el 9 de mayo de 2013. Esto supondría un ahorro para el sector de unos 5.000 millones. Aunque la sentencia definitiva llegará en unos meses, los bancos más afectados se apresuraron a cantar victoria con fuertes alzas al inicio de la sesión bursátil.

PÁGINA 39

Trump incluye en su programa electoral el muro con México

SILVIA AYUSO, Washington
El borrador del programa electoral del Partido Republicano estadounidense se sitúa aún más a la derecha que su candidato presidencial. El texto asume la construcción de un muro en la frontera con México para tratar de frenar a los inmigrantes, como defiende Donald Trump, pero incluye también una negativa tajante al aborto y a reconocer derechos adquiridos por la comunidad homosexual.

PÁGINA 6

ADEMÁS



Boris Johnson, nuevo ministro de Exteriores británico

El exalcalde de Londres, uno de los artífices del Brexit, recibió ayer el encargo de la ya primera ministra Theresa May.

PÁGINAS 3 Y 4

Resines deja la Academia tras enfrentarse a la directiva P27

Muere El Lebrijano, maestro del flamenco P28

Un falso cónsul visó la licencia de Rivers en la Liga ACB P35



LA IZQUIERDA 'ABERTZALE' SE SUMA POR PRIMERA VEZ AL HOMENAJE A MIGUEL ÁNGEL BLANCO. Representantes de EH Bildu —a la derecha, los concejales Paul Yarza y Mireia Arginzoniz— asistieron ayer al homenaje en Ermua al edil del PP asesinado por ETA hace 19 años. Su presencia por primera vez en este acto supone un paso cualitativo por la gran repercusión que el crimen tuvo en la sociedad vasca. / J. ZORRILLA (EFE) PÁGINA 21

El 75% de la población está muy por debajo del nivel de actividad física necesario

El sofá hace enfermar a los españoles

JAVIER SALAS, Madrid
Dedicar al ejercicio físico más de 30 minutos diarios aleja de forma notable el riesgo de sufrir determinadas enfermedades crónicas, como la hipertensión, la diabetes y algunos tipos de cáncer. Pero una gran mayoría de españoles optan por el sofá. Un estudio del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte alerta de que

el 73% de los ciudadanos están muy por debajo del umbral de actividad física que les ayudaría a alejar los riesgos para su salud. Las mujeres y los grupos con menor educación están muy por detrás en los hábitos saludables. El trabajo, sobre una encuesta a 22.842 personas, considera que el 10% del coste sanitario se debe al sedentarismo.

PÁGINA 26

